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令和4年度　第13回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会

事業者
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1 ワクチン接種会場について 報告
ワクチン接種会場としての展示室・展示コーナーの貸出しが令和5年2月末をもって終了となった。3月27日に会
場のワックス掛けを行い、それ以降に会場の復帰を行う。4月から通常通りの使用が可能となる予定。展示コー
ナーの展示も行っていくこととなるため、またご協力をお願いしたい。

2 エコチケットの使用数について 報告
ふじかぐやの湯におけるエコチケットの利用は、1月：10名、2月：53名であった。2月は家具の展示即売会が
あり多くの利用者にエコチケットの配布を行った。それに伴いエコチケットの利用も多くなったと思われる。

3 ふじさんエコトピア活動報告パネル展への協力依頼 報告
3/2にメールにてご協力をお願いした、ふじさんエコトピア活動報告パネル展の紹介文提供の締切りが3月末と
なっている。短期間での作成依頼となり申し訳ないが、遅れずに提出していただけるようお願いしたい。

　

4
2023年度 ふじ・エコフェスタについて
企画内容、打合せスケジュールの共有

報告
別添の意見交換会資料に、現状で企画している内容と、当日までの打合せスケジュールを記載している。直近で
は、参加を希望される団体は4/30(日)までに参加申込書の提出をしていただく。また、5/17(水)の意見交換会終
了後に第1回ふじ・エコフェスタ打合せを実施するので、参加を考えている団体は可能な限り参加いただきたい。

5
2023年度 ふじ・エコフェスタについて
参加希望表の提出について

報告
参加希望表に必要事項を記入し、4/30(日)までにふじさんエコトピアへ提出をお願いしたい。提出はメールでも
可能。備品の必要数については、2022年度の使用物リストを参考に判断していただきたい。

6
2023年度 ふじ・エコフェスタについて
企画内容概要

報告

マスク着用の緩和の流れを鑑み、市民演奏団体によるコンサートのような企画も実施を検討している。食事の提
供も2022年度はレストランFUGAKUのみとしていたが、キッチンカーの活用も検討する。
屋内のみで開催したスタンプラリーは、屋外にも設置場所を増やし実施予定。好評だった工場見学も継続して実
施する予定。2022年度のペットボトルツリーに続き、2023年度もふじさんエコトピアボランティアと協力し新
たにシンボルディスプレイを作成、展示する。

7
2023年度 ふじ・エコフェスタについて
ふじ・エコフェスタのチラシ配布について

報告
ふじ・エコフェスタ開催のお知らせや概要はニュースレターに掲載し、従来通り市内の小中学校や公共施設に配
架する。ふじ・エコフェスタのチラシは近隣の小学校の4年生を中心とした配布を考えており、全体配布を行う予
定はない。

8

意見交換
今年度のふじ・エコフェスタでの古紙回収では予想よりも
多くの古紙が集まった。運び出しにも時間がかかったた
め、外のスペースの利用は可能か？

点字ブロックにかかるような利用は出来ないため、イベントの実施場所も含めて検討していく。

9
意見交換
凧揚げの場所は外の芝生になるか？凧揚げをするスペース
はあるか？

公園の芝生はモルックの開催も予定しているため、揚げるためにたくさん走る必要がある凧だとスペースの確保
が難しいと思われる。小さい種類の凧での実施を検討していただければ、気軽に凧揚げを楽しめのではないか。

10
意見交換
6月に音楽会の開催を予定しているが、歌うことは可能
か？また、広報ふじにも掲載をお願いしたい。

歌うイベントも今後は可能と考えている。広報ふじへの掲載依頼は行ったが掲載を約束出来るものでは無いた
め、団体様でも広報活動を行っていただきたい。ふじさんエコトピアでも、ニュースレターとSNSを活用し広報
活動を行っていく。

11

意見交換
4月からの展示コーナーの復帰にあたり段ボールの椅子の
展示も再開されると思う。ただ置くだけではなく、説明や
関連するものの展示を同時に行った方が展示意図が伝わり
易いのではないか？現在企業と話を進めている。

作成・展示の意図が伝わることで、来館する市民の皆様が環境への関心を持つきっかけづくりにつながると考え
る。企業と話を進めていただいていることは大変有難い。ふじさんエコトピアも参加させていただく。
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